



COMMUNIQUE DE L'USP du 18 mai 2018

Manifestons le 26 mai, plus nombreux que jamais !

C'est à une casse sociale sans précédent que se livre ce gouvernement. Ce sont à la fois les services publics – notamment de Santé –, le droit du travail et l'université qui sont attaqués. Et l'aggravation des inégalités précarise encore plus les personnes en souffrance psychique dont nous assurons la prise en charge avec des moyens de plus en plus réduits.

Cette politique du tous contre tous est d'une rare violence, elle détruit tout ce qui fait lien, elle est néfaste pour la santé! Elle est mise en scène dans les cinq chantiers à orientation technocratique qui ont été mis en place par le « Docteur » Philippe sans réels moyens ([communiqué du 15 février](#)). Non à l'aggravation des inégalités, non au ruissellement ! Seule une cataracte permettra d'en réparer les dégâts.

L'USP et ses adhérents et sympathisants vont se joindre au flot de la « Marée Populaire » appelée par plus de 80 organisations, dont de nombreux syndicats et partis politiques. Manifestons le 26 mai prochain partout en France pour donner un coup d'arrêt à la politique de Macron.

Manifestons pour défendre l'égalité, la solidarité et pour plus de justice sociale, pour le maintien d'hôpitaux accessibles sur l'ensemble du territoire !

Philippe Gasser, Vice-président de l'USP
Pierre Paresys, Vice-président de l'USP
Pascal Boissel, Président de l'USP